



## 後期が始まりました

10月10日は後期の始業式でした。10月6日に前期終業式で、子どもたちは通知表を受け取りました。自分の得意なこと、不得意なことを確認し、新たな気持ちでそれぞれの課題に向けてのスタートです。後期は各学年の社会見学や学校公開日がありますのでよろしくお願いします。

後期の児童会や委員会、縦割り班活動がスタートしています。10月18日に後期役員の任命式を行いました。これから後期の新しいメンバーで、一人でも頑張れることや協力しながら頑張ることに挑戦して欲しいと思います。



## 6年生修学旅行

10月19日、20日と6年生が奈良、京都に修学旅行に行きました。コロナ禍になってから実に4年ぶりの奈良、京都です。木曜、金曜の平日にもかかわらず、奈良や京都の観光名所にはたくさんの外国人を含めた観光客が訪れていました。本校と同じようなコースでの修学旅行生も多く、とてもにぎわっていました。



1日目は法隆寺、奈良公園、東大寺、二条城、清水寺をめぐるしました。子どもたちは歴史的な建造物に興味を持ち、ガイドさんの説明を熱心に聞き、メモを取っていました。旅館での友だちとの交流を楽しみ、気持ちよく2日目を迎えました。金閣寺、銀閣寺、太秦映画村、よしもと祇園花月ととても充実した時間を過ごし、いい思い出をつかって帰ってきました。旅行中、体調を崩すことなく、元気に無事に帰ってこられたことが本当に良かったと思います。保護者の皆さんにとっては心配なことが多かったと思いますが、子どもたちの旅行の準備、送り出し、お迎え等ありがとうございました。子どもたちはこの2日間で大きく、たくましく成長したと思います。

裏面に続きます